



Protokoll der FSR-Sitzung vom 14.05.18

Anwesenheit

Gewählte Mitglieder:

Dominic Oliver Harz

Yannik Köster

Anna Wolke

Heiner Schmidt

Kevin Böhm

Berkay Erdogdu

Michael Ringleb

Josephine Röhner

Lisa Linke

Entschuldigt:

Gäste:

Patricia Hofmann

Bastian Schiweck (ab Punkt 3)

Phillip Meisinger

Josephin Kroll

1. Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle und Tagesordnung

1. Beschlussfähigkeit und Tagesordnung

- 9 und damit alle gewählte Mitglieder sind zu Beginn anwesend, somit ist das Gremium beschlussfähig.
- Protokoll vom 23.04 ist beschlossen, Protokoll vom 07.05.18 noch nicht
- Als Tagesordnungspunkte werden festgelegt:

2. Aufgabenabgleich

3. Berichte

4. HIT

5. Mathematik im ersten Semester

6. Finanzen

7. Sonstiges

8. Nächster Sitzungstermin und Sprechzeiten



2. Aufgabenabgleich

- **Heiner** kümmert sich um die Pullover
- **Dominic** kümmert sich um den Science Slam
- **Constanze** schreibt eine Rückmeldung zu dem Mentorenprogramm
- **Yannik** redet mit Dr. Kriek wegen Absage des Lehrpreises
- **Micha** kümmert sich um unsere fehlerhaften Elektrogeräte, **Josephin** besorgt einen Außenstecker für unsere Kabeltrommel
- **Micha** und **Heiner** kümmern sich um die Kittel

3. Berichte aus StuRa, FSR-Kom, Senat und RdF

RdF:

- Keine Sitzung

FSR-Kom:

- Berkay kann diese Woche nicht hingehen und fragt nach einem Ersatz
- **Bastian** meldet sich freiwillig als Vertreter für die FSR-Kom (Beschluss 8/1/0, dafür/dagegen/Enthaltung)

Senat

- Kein Vertreter anwesend

Stura

- Kein Vertreter anwesend

Lehramtsrat

- Existiert schon seit längerem, aber kann bis jetzt keine Erfolge vorweisen, da bis jetzt nur wenig Fachschaften vertreten waren
- Ideen für mehr Praxis im Semester wurden gesammelt
- In Zukunft ist ein Treffen pro Monat geplant, Lisa wird unsere Korrespondentin im Lehramtsrat sein

4. HIT

- 26.05.18
- **Berkay**, **Yannik** und **Patricia** machen Experimente, **Anna** und **Heiner** machen Stickstoffeis



- **Yannik** und **Heiner** kaufen ein und schreiben eine Email an Frau Dubnack, dass sie circa 100€ für Stickstoffeis und Bratwürste benötigen
- Die zwei Vorträge im IAAC sind um 11.00 Uhr und um 13.30 Uhr, im Anschluss soll es Stockstoffeis geben
- 12.30 soll das Grillgut fertig sein, dass heißt **Phillip** und **Kevin** sollen 11.30 Uhr anfangen (Email an Frau Kaiser aus dem IOMC wegen des Grills)
- **Dominic** kümmert sich um den chemischen Garten
- **Kevin** hat nach Filterpapierrollen gefragt. Da der Preis derzeit unklar ist, wird Geld dafür nachbeschlossen

5. Mathematik im ersten Semester

- Bastian hat Rückmeldung von 11 Studierenden erhalten
- Kritik an Dr. King: zu schwer
- Kritik an Prof. Gräfe: oft durch Dr. Bocklitz vertreten (manche fanden Dr. Bocklitz besser)
- Generell wollen die Studierenden nur einen Dozenten oder eine Teilung mit guter Abstimmung untereinander
- Tendenziell eher Prof. Gräfe/Dr. Bocklitz, allerdings nicht einstimmig
- Josefine fand ein Semester früher das Mathemodul, welches alleine von Prof. Gräfe gehalten wurde, sehr gut
- **Bastian** verfasst dazu ein Votum bis zum 23.05.18

6. Finanzen

- Stimmschlüssel: Dafür/Dagegen/Enthaltung
- 20€ für Snacks und Plakate für den Spieleabend (9/0/0)

7. Sonstiges

- Josephins Schule (an der sie gerade Praxissemester hat) hat angefragt, ob sie einige der alten Kittel, die wir von der Analytik bekommen haben, nehmen kann, da die Schule keine Kittel für ihre Schüler hat
 - o Meinungsbild, 20 Kittel abzugeben (12/1/0)
- Das Queerparadies will sich am 17.05. unsere Biergarnitur ausleihen und diese 21 Uhr zurückbringen. Verantwortliche dafür ist **Patricia** und **Dominic**
- **Lara** und **Erik** haben sich für die Masterüberarbeitungskommission gemeldet und Dominic schreibt **Prof. Schacher** an
- Wahlvorschläge zur FSR-Wahl 2018 haben eingereicht: Josephin, Anna, Bastian, Josefine, Michael, Patricia, Lisa, Berkay, Kevin



- Frieda hat eine Liste mit neuen Ideen für den Chemievorkurs. Diese Ideen werden nächste Sitzung vorgestellt
- Ernährungswissenschaftler wollen mit uns eine Party organisieren, Pharmazeuten haben kein Interesse. Kevin fragt in die Runde ob er noch eine Party planen soll. Alle sind sich einig dieses Semester eine weitere Party zu feiern

8. Nächster Sitzungstermin und Sprechzeiten

- 28.05.18 18:30 Uhr

Nächster Sprechzeiten	
17.05.	Patricia, Kevin
24.05.	Anna, Josephin